

La rentrée, école de la Corbière, Saint-André-de-Boëge



Jeudi matin, à 8 h 15 précises, les 163 élèves de 9e répartis en 4 classes sont entrés en ordre dans le hall d'entrée du collège, après la sonnette. Mme Boccardi, la principale, les a accueillis devant de leur pré-

sentier le CPE M. Mangieri et leur professeur principal, avec qui ils vont passer cette première journée de découverte du collège. Leurs livres leur ont été remis par le CTA.

Dans toutes les écoles pri-

maires et maternelles, c'était aussi l'heure scolaire. À noter la réouverture de la classe de la Corbière. Saint-André compte 26 élèves répartis en 2 classes.

À Boëge, les effectifs sont stables avec une classe par né-

veau. Villard (35 élèves) et Bourg-d'Oisans (17 élèves) partent également avec deux classes. Les effectifs diminuent. À Baylise il n'y a plus qu'une classe. À Sallanches, il y a trois classes avec 106 élèves.

Quant au regroupement

d'Habère-Poche et d'Fabière-Lafé, le nombre d'élèves se présente augmenté avec 254 élèves au total (128 primaire et 96 secondaire), répartis dans six classes.

IDENTIFIER
46_sab_ecole